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«UN RISULTATO che ci spinge ad andare avanti in questa battaglia». E' soddisfatto 
Samuele Orsini del comitato di Pardossi Si riapre la discussione sull'impianto, annunciato 
già da due anni. A marzo il Comune di Cascina aveva dato l'autorizzazione 
all'innalzamento del livello acustico nel suo Comune. Un passo decisivo per la costruzione. 
Ma dopo i dubbi della Regione si profila una nuova commissione paritetica, per verificare 
gli aspetti di natura ambientale. «Nelle nostre osservazioni che avevamo inviato alla 
Regione già nell'estate 2011 affrontavamo proprio queste questioni - spiega Orsini dal 
comitato - l'impianto è una struttura che mal si concilia con l'ambiente circostante. Una 
zona dove già è presente la discarica, una zona che peraltro ha una vocazione agricola». 
Il comitato sta raccogliendo firme, da presentare al consiglio comunale di Cascina, quando 
giunge la notizia dello stop dalla Refai one. «Siamo contenti che Regione abbia preso in 
considerazione i nostri dubbi e quelli anche di altre associazioni. Rilievi che dovevano 
essere presi in considerazione anche dai comuni. Bisogna considerare l'ambiente in cui 
verrebbe inserito l'impianto e anche la viabilità che dovrà servirlo. Ad oggi c'è una strada di 
campagna non certo sufficiente a soddisfare le esigenze di un autodromo». A sostenere la 
battaglia della frazione fin da subito i consiglieri comunali Puccinelli e Cocilova e da ultimo 
anche il Movimento5Stelle. 
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